

ANDES 605
MEXICO 10, D. F.
20 marzo 1959.

Al P. Fr. Adolfo López Mateos.
Presidente Constit. de la República.

Méjico

Estimado y fino amigo:

En el mes de octubre pasado, en virtud de mis
intenciones al ex funcionario, el Sr. Arquitecto
Alberto León me hizo saber la disponibilidad de H. d.
al poner a mi disposición la cantidad de cincuenta
mil dólares para gastos de mi recorrido. De modo que
yo agadecí su gesto de amistad y le pedí al
propio Eng. León conservarla en su poder y que
en caso de tener que utilizarla lo haría. No fui
necesario en virtud de las extensiones dispensadas
en la mayor parte de los países visitados y por
ello me permitió dejar en manos del Eng. León
la citada cantidad para que la entregue a H. d.

En febrero de la presente ocasión de salidas a H. d.
me proponía hablarte sobre el particular, pero no
hubo tiempo para hacerlo y hoy cumpliendo con esta
obligación, intimándole considerar que se ha quedado al-
tamente reconocido por tan sincera manifesta-
ción de amistad.

Te deseo todo bien y me
refiero a ello amigo



Se adjunta e isto es copia de la carta manuscrita que entié eys el Sr. Lic. Adolfo López Mateos, Presidente Constitucional de la República, por conducto del Sr. Engricito Alberto. A los edictos hechos en eys mismo me eysio haberla entregado personalmente.

El propio lug. ha dice que me hanmitio el dia 17 del actual felicitacion del lic. López Mateos por el aniversario de la expropiación petroliera, me comunicó de parte del mismo Presidente h. Mateos que si yo no tenía conformismo para la tarde del viernes 22 me esperaba en su domicilio de San Angel para solidarnos. Le pedí tutura a bien recibime en su despacho de Relació Nacional por temas corrientes de carácter oficial que se presentó. Ha dice me informó que el lunes 23 me recibiría.

21 marzo 1959

ANDES 605
MEXICO 10, D. F.

Requeí pedí frases en
Palacio de la Gobernación s. lo
escribí en para adjuntarlo a
estos dos documentos anteriores.

ANDES 605
MEXICO D. F.

20 marzo 1959.

Copia de original manuscrito

Al Sr. Lic. Adolfo López Mateos.
Presidente Constitucional de la República.
México.

Estimado y fino amigo:

En el mes de octubre ppdo. en vísperas de iniciar mi viaje al extranjero, el Sr. Arquitecto Alberto Leduc me hizo saber la gentileza de usted al poner a mi disposición la cantidad de treinta mil dollars para gastos de mi recorrido. Desde luego agradecí su gesto de amistad y le pedí al propio Arq. Leduc conservarla en su poder y que en caso de tener que utilizarla lo haría. No fué necesario - en virtud de las atenciones dispensadas en la mayor parte - de los países visitados y por ello me permitió dejar en manos del Arq. Leduc la citada cantidad para que la entregue a usted.

En febrero que tuve ocasión de saludar a usted me proponía hablarle sobre el particular, pero no hubo tiempo para hacerlo y hoy cumple con esta obligación, estimándole considerar que le quedó altamente reconocido por tan sincera manifestación de amistad.

Le deseo todo bien y me reitero su atto. amigo.

(Nota)

La adjunta a ésta es copia de la carta manuscrita que envié ayer al Sr. Lic. Adolfo López Mateos, Presidente Constitucional de la República, por conducto del Sr. Arquitecto Alberto Leduc. A las catorce horas de ayer mismo me avisó haberla entregado personalmente.

El propio Arq. Leduc que me trasmitió el día 17 del actual felicitación del Lic. López Mateos por el aniversario de la expropiación petrolera, me comunicó de parte — del mismo Presidente L. Mateos que si yo no tenía compromiso para la tarde del viernes 22 me esperaba en su domicilio de San Angel para saludarnos. Le pedí tuviera a bien recibirmen en su despacho de Palacio Nacional por tener asuntos de carácter oficial que referirle. Leduc me informó que el lunes 23 me recibe.

21 marzo 1959.

ANDES 605
MEXICO 10, D. F.

(Nota)

Porqué pedí fuese en Palacio la audiencia?
Lo escribiré para adjuntarlo a estos dos -
documentos anteriores.